

Sonya Guilbault quitte sa fonction de vérificatrice générale de la Ville de Terrebonne

Terrebonne, le 19 septembre 2023 — Après avoir occupé la fonction de vérificatrice générale au sein de la Ville de Terrebonne durant six ans, M^{me} Sonya Guilbault annonce aujourd'hui qu'elle quittera son poste le 2 octobre prochain pour entamer un autre chapitre de sa carrière professionnelle dans un nouvel environnement de travail.

Rappelons que M^{me} Guilbault a publié, en juin dernier, son sixième rapport annuel à titre de vérificatrice générale. Elle a depuis entrepris les mandats de sa septième et dernière année.

« Je tiens, avant mon départ, à remercier les élus qui m'ont fait confiance en me nommant vérificatrice générale de la Ville et à leur réitérer mon appréciation face à l'intérêt et l'appui dont ils ont fait preuve tout au long de mon mandat », a déclaré M^{me} Guilbault.

M^{me} Guilbault tient également à souligner l'importance de la contribution de plusieurs gestionnaires et employés de la Ville et des organismes, auprès desquels des travaux ont été réalisés, pour leur transparence et leur ouverture. Elle souhaite aussi remercier son équipe tant à l'interne, qui a adhéré avec constance aux valeurs du Bureau en mettant de l'avant l'intérêt du citoyen qu'à l'externe, soit les nombreux experts qui ont été essentiels à la réalisation, à la pertinence et à la qualité des travaux du Bureau.

Bilar

Depuis le début de son mandat, M^{me} Guilbault a essentiellement publié le résultat de 10 audits de performance, de 17 audits financiers, de 2 audits de conformité, d'une vigie des opérations significatives ainsi que de 10 suivis finaux des recommandations émises dans le cadre de ces audits, en plus de leur suivi continu. Elle a aussi publié 7 autres résultats de travaux, soit 1 portant sur des tests d'intrusion et 6 sur les organismes bénéficiant d'une aide ou d'une subvention d'au moins 100 000 \$ de la Ville. Elle a finalement effectué l'exercice de planification stratégique 2020-2025 du Bureau ainsi que la réalisation des projets et le suivi des cibles du plan d'action alignées aux orientations de cette planification.

En somme, le Bureau s'est donné pour mission de prioriser des travaux adaptés aux contextes et aux enjeux de la Ville, dans le but de contribuer à sa saine gouvernance et à sa bonne gestion. En ce sens, la Ville a mis en place plusieurs mesures à la suite des travaux du Bureau qui ont favorisé l'optimisation de son offre de service à coût juste pour le citoyen.

Un mot de la vérificatrice générale est disponible sur le site Web de la Ville de Terrebonne : https://www.ville.terrebonne.gc.ca/ma-ville/bureau-du-verificateur-general

-30-

Source : Bureau du vérificateur général de Terrebonne

Renseignements: Pierre Tessier, pierre.tessier@cominfrarouge.com, 514 233-1636